
平成３０年１１月定例会

１２月１２日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １１ 上 田 勝 義

２ 自由民主党 １６ 太 田 正 孝

３ 自由民主党 ７ 福 島 恭 子

４ 自由民主党 ５ 河 野 慶 治

知 事

危機管理監

土 木 部 長

教 育 長

警察本部長

［一問一答］

１ 観光振興について

２ 新たなエコプロジェクトについて

３ ＪＡ合併の影響について

４ 事業承継対策について

５ 朝御飯が学力等に与える影響等に
ついて

６ 教育県岡山について

［一問一答］

１ 河道掘削等について

２ 浸水被害について

３ 総合治水対策事業について

４ 岡山県立高等学校教育体制整備

実施計画（案）について

５ 運転マナーについて

［一問一答］

１ 戦略的な農業政策について

２ 児童虐待防止について

３ 災害からの復興について

［一括質問］

１ 障害者就業・生活支援センターに
ついて

２ ダム放流による水位予測について

３ 岡山桃太郎空港国際線の利便性
向上について

４ 2020年教育改革におけるＩＣＴ
活用について

５ ＩＣＴアドバイザーの設置に
ついて

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

県民生活部長

農林水産部長

教 育 長

知 事

保健福祉部長

農林水産部長

教 育 長



１２月１３日(木）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 無 所 属 １７ 木 口 京 子

２ 自 由 民 主 党 １２ 小 林 義 明

３ 自 由 民 主 党 ８ 山 本 雅 彦

４ 公 明 党 ４１ 山 田 総 一 郎



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       上田議員 

 

 

１ 観光振興について 

 （１）橋渡しプロジェクト 

 （２）おかやま果物時間 

 （３）滞在型観光 

 （４）アーキテクチャーツーリズム 

 

２ 新たなエコプロジェクトについて 

 

３ ＪＡ合併の影響について 

（１）農業普及指導等 

（２）中山間地域 

 

４ 事業承継対策について 

 

５ 朝御飯が学力等に与える影響等について 

 

６ 教育県岡山について 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

  



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       太田議員 

 

 

１ 河道掘削等について 

 （１）堤外民有地の境界確定 

 （２）処分する土砂量 

（３）残土処分場の不足 

 

２ 浸水被害について 

 （１）笹ヶ瀬川 

ア 浸水継続時間等の公表 

イ 分析結果 

ウ 公表データの正確さ 

 （２）笹ヶ瀬川流域 

   ア 足守川の調査 

   イ 浸水面積 

   ウ 頻発の原因 

 （３）ポンプ新設 

   ア 目標設定等 

   イ 避難行動等 

 

３ 総合治水対策事業について 

 （１）計画の違い 

 （２）笹ヶ瀬川整備基本方針 

   ア 今回の最大流量 

   イ 津高の内水氾濫 

   ウ 整備計画 

 （３）特定都市河川浸水被害対策法 

 

４ 岡山県立高等学校教育体制整備実施計画（案） 

について 

 （１）基礎自治体との連携 

 （２）適正規模の維持 

 （３）教育の質の維持 

 

５ 運転マナーについて 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

  



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       福島議員 

 

 

１ 戦略的な農業政策について 

 （１）果物王国 

   ア これまでの評価 

   イ 目指す姿等 

 （２）いちごの産地拡大等 

   ア 進捗状況 

   イ ブランド化の理由等 

   ウ 農産物加工場の整備 

 （３）ブドウの生産量拡大 

 （４）ワイン用ブドウの生産量拡大 

 （５）山間農地の支援 

 （６）農福連携 

   ア 体制 

   イ 今後の取り組み 

  

２ 児童虐待防止について 

 （１）児童相談所の体制 

   ア 児童福祉司の採用等 

   イ 24 時間以内ルール 

 （２）警察との連携 

 （３）児童養護施設等における通告件数等 

 （４）市町村への支援 

   ア 子ども家庭総合支援拠点 

   イ 市町村事業からの虐待把握等 

 （５）妊娠期からの支援 

 （６）学校での対応 

   ア 教職員への研修 

   イ 要保護児童対策地域協議会 

 

３ 災害からの復興について 

 （１）直接的な被災者支援 

 （２）市町村の災害義援金 

（３）岡山市への助言等 

 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

  



一括質問 

 

一般質問       自 民 党       河野議員 

 

 

１ 障害者就業・生活支援センターについて 

 

２ ダム放流による水位予測について 

 

３ 岡山桃太郎空港国際線の利便性向上について 

 

４ 2020年教育改革におけるＩＣＴ活用について 

 

５ ＩＣＴアドバイザーの設置について 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

  


